

Por primera vez mujeres de Arabia en JO

Escrito por agencias

Jueves 12 de Julio de 2012 12:29



Berlín, 12 Julio 2012.- El Comité Olímpico Internacional (COI), informó este jueves que Arabia Saudita enviará por primera vez a dos mujeres a los Juegos Olímpicos, poniendo fin a una práctica de enviar únicamente a equipos masculinos.

Wodjan Ali Seraj Abdulrahim Shahrkhani, quien competirá en la categoría de los 78 kg en judo, y Sarah Attar, corredora de los 800 metros, serán las primeras mujeres saudíes que compitan en unos Juegos después de que las conversaciones entre el COI y el país llegaran a buen puerto.

"Esta es una noticia muy positiva y estaremos encantados de recibir a estas dos atletas en Londres en un pocas semanas", informó el presidente del COI Jacques Rogge en un comunicado.

La decisión del jueves supone que todos los países que compitan entre el 27 de julio y el 12 de agosto en los Juegos Olímpicos deben estar representados por atletas de ambos sexos.

Attar, de 17 años, se mostró honrada por la posibilidad de competir por su país en Londres.

"Una gran inspiración para participar en los Juegos Olímpicos es ser una de las primeras

Por primera vez mujeres de Arabia en JO

Escrito por agencias

Jueves 12 de Julio de 2012 12:29

mujeres de Arabia Saudita en ir", dijo en un campo de entrenamiento en California, Estados Unidos.

Brunei ha incluido a la atleta Maziah Mahusin, mientras que Qatar ha hecho lo propio con la nadadora Nada Arkaji, la atleta Noor Al Malki, la jugadora de tenis de mesa Aya Magdy y la tiradora Bahiya Al Hamad, quien también será la abanderada de su país en la ceremonia de apertura.

La decisión saudita fue bienvenida por la Fundación del Deporte y Ejercicio Femenino (WSFF, por sus siglas en inglés), una campaña caritativa para crear conciencia sobre el deporte femenino.

La jefa ejecutiva Sue Tibballs dijo que "representa una victoria real para el deporte femenino".

"Con más pruebas y más medallas en juego que nunca creemos que Londres 2012 serán los mejores Juegos Olímpicos hasta la fecha para las mujeres", agregó.